
Le Mot du Maire 

 

Nous voici à mi-mandat, et c’est aussi le moment de regarder tout ce qui a déjà été accompli, mais aussi de 

considérer l’avenir avec optimisme. Les projets annoncés en début de mandat avancent, certains sont en 

cours de réalisation. Voici donc un panorama des actions en cours.  
 

Les prix croissants de l’électricité nous ont conduits à envisager un changement du mode de chauffage des 

bâtiments publics, École, Bibliothèque, Mairie, Appartements, ainsi que la Salle Sous la Mairie et la Salle 

Communale. Nous avons finalement retenu l’énergie bois : dans le bâtiment de la Mairie sera installée une 

chaudière à granulés ; pour les salles de classe, nous avons opté pour des poêles à granulés. 

Le projet de sécurisation de la R.D. 925 entre dans sa dernière phase : notre bureau d’étude vient de nous 

rendre son avant-projet qui concerne le segment depuis Sous les Côtes jusqu’à la limite avec Grignon (îlot 

central franchissable). Toujours concernant la R.D. 925, nous nous associons avec la Commune de Notre 

Dame Des Millières pour la création d’un aménagement au carrefour de la Route des Moisseaux et des 

places de parking. Des demandes de subvention ont d’ores et déjà été déposées pour ces projets.  

En vue de l’établissement d’une nouvelle convention pour l’Alpage du Séchon qui intègrera les surfaces 

reconquises - il nous faut prendre le temps d’étudier soigneusement toutes les options possibles pour 

l’exploitation de ce dernier - un contrat de prêt à usage gratuit a été établi pour l’année 2024. 

Comme vous avez sans doute pu le voir en passant à proximité, le projet de réhabilitation de l’Abribus de la 

Place du Moulin suit son cours et verra la création d’un ensemble Abribus, nouvelles Toilettes Publiques aux 

normes… et le Local Associatif attendu avec impatience, le tout construit avec du bois des Forêts 

Communales ! 

Une cave était disponible sous la Mairie : elle a été aménagée (dalle béton, plafond, électricité, isolation et 

peinture…) en un local de stockage pour le petit matériel des associations, nous allons ainsi disposer sous la 

Mairie d’une vraie salle plus spacieuse pour l’accueil de réunions et de diverses manifestations. Cela évitera 

de nous servir trop souvent de la Salle Communale qui doit être réservée à la garderie, et à la cantine 

laquelle rencontre… un certain succès ! Ceci me permet de faire le bilan des améliorations entreprises cette 

année au niveau de l’École : après les précédents travaux sur le local technique, l’École a bénéficié cette 

année d’autres améliorations ; à commencer justement par une vraie cantine… Une des deux salles de classe 

a été complètement repeinte, a reçu de nouveaux tableaux et un vidéo projecteur neuf, et l’autre un grand 

tableau blanc neuf et diverses petites améliorations. Sans oublier les sanitaires avec la mise en place 

d’équipements plus adapté aux tout-petits. 
 

En 2023, nous fêtions un anniversaire ; la commémoration du 80
ème

 anniversaire de la disparition du jeune 

Capitaine André Déglise-Favre, dont notre École porte le nom, avec des responsables et représentants du 

Souvenir Français, a été l’occasion d’une belle cérémonie. 
 

Comme chaque année, je suis heureux de pouvoir remercier les nombreuses associations monthionais et les 

bénévoles de la Bibliothèque qui travaillent sans faiblir à l’animation du village et au maintien du patrimoine.  

Mes remerciements aussi aux enseignants, aux sapeurs pompiers du C.P.I. du Grand Arc et à tous les 

personnels de la commune pour leur engagement, et c’est l’occasion de vous informer que nous avons 

accueilli en fin d’année un nouvel employé communal, le jeune Quentin Mercier, à qui nous souhaitons la 

bienvenue et une bonne intégration dans l’équipe. 

Merci également à mes collègues élus qui tous travaillent avec persévérance à la gestion des affaires 

communales. 

Enfin, je n’oublie pas de remercier très chaleureusement les élus départementaux et régionaux ainsi que les 

services de l’État : sans leur aide, tous nos beaux projets ne resteraient que des rêves. 
 

A toutes et à tous, en mon nom et au nom du Conseil Municipal et du personnel communal, une bonne et 

heureuse année 2024 ! 
 

Le Maire, Jean-Claude LAVOINE. 
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